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29 октября 1918 года был образован Всесоюзный ленинский коммунистический союз молодежи 

Открытие выставки 
«Это нашей истории строки»

11 октября 2018 года, в Ненец-
ком краеведческом музее откры-
лась выставка «Это нашей исто-
рии строки».

Выставка рассказывает о исто-
рии комсомольской организации 
Ненецкого округа с момента ор-
ганизации первой ячейки комсо-
мола в с. Великовисочном в 1923 
году, первой окружной Конферен-
ции 1925 года и далее о активном 
развитии организации в первые 
десятилетия Советской власти.

Подробно рассказывается о 
комсомоле в годы Великой От-
ечественной войны, послевоен-
ных десятилетиях, комсомоль-
ских стройках, 
вкладе комсо-
мольцев в раз-
витие народ-
ного хозяйства 
округа.

На откры-
тии выставки 
встретились 
ко м с о м о л ь -
цы разных 
лет, многие 
из которых 
уже ветераны 
партии. Они 
делились вос-
поминаниями о том золотом времени молодости, пели песни своей юности.

Выставка будет открыта до 1 декабря 2018 года.

Волейбольный турнир 
на кубок ветеранов комсомола

21 октября 2018 года в 
спортивном зале ДЮЦ «Ли-
дер» прошел турнир по во-
лейболу на кубок ветеранов 
комсомола НАО.

В турнире приняли участие 
4 команды: команда ветера-
нов комсомола, представите-
лей нынешней организации 
Ленинского комсомола, На-
рьян-Марского социально-
гуманитарного колледжа им. 
И.П. Выучейского («Медве-
ди Арктики»)  и Ненецкого 
аграрно-экономического тех-
никума им. Волкова («Аркти-
ческие волки»).

Участников соревнования 
приветствовали заместитель 
председателя окружного Со-
вета ветеранов войны и труда 
Вячеслав Кузьмич Корепа-
нов и Первый секретарь Ко-
митета Окружного отделения 
ЛКСМ Михаил Санников. 
Они поздравили всех участ-
ников турнира с наступаю-
щим 100–летием Ленинского 
Комсомола и пожелали успе-
хов в спортивной борьбе.

По результатам упорной 
борьбы победителем турнира 
стала команда «Арктические волки» из НАЭТ. 

В торжественной обстановке руководитель Совета ветеранов комсомола НАО 
Александр Иванович Саблин вручил им кубок ветеранов комсомола НАО и 
дипломы. Остальные участники получили дипломы и памятные подарки.

Ненецкое окружное отделение КПРФ совместно с ветеранами косомола провели немало мероприятий, приуроченных к знаменательному юбилею. Главной целью ста-
вилось охватить как можно больше возрастных групп населения: от молодежи до пенсионеров, чтобы каждый нашел или вспомнил что-то свое в этой великой истории.
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Фракция КПРФ в Собрании депутатов НАО не поддержала ни одну из предложенных президентом кандидатур на пост губернатора округа

1 октября, на 2-й (внеоче-
редной) сессии Собрания де-
путатов НАО, окружным де-
путатам предстояло избрать 
губернатора региона.

Раньше губернатор округа 
избирался народом Ненецко-
го округа. Но в 2014 году, по 
инициативе единороссов, в 
Устав НАО были внесены из-
менения, согласно которым 
губернатор теперь избирается 
региональным парламентом 
по представлению президента 
РФ, с одним нюансом: прези-
денту кандидатуры предостав-
ляет губернатор Архангель-
ской области.

Схема выборов запутана, но 
Ненецкое окружное отделение 
КПРФ, все–таки предложило 
губернатору Архангельской 
области представить на рас-
смотрение президента РФ кан-
дидатуру Федоровой Татьяны 
Васильевны, которая имеет се-
рьезный опыт работы в Ненец-
ком округе. Несмотря на то, 
что Татьяну Васильевну знает, 
уважает и поддерживает боль-

шинство населения округа, ее 
кандидатура была отклонена 
без объяснения причин.

Таким образом, от президен-
та была внесена кандидатура 
действующего врио губернато-
ра НАО А. В. Цыбульского, и  
в качестве формальных конку-
рентов по кандидату от ЛДПР 
и партии «Родина». 

Состав кандидатов показы-
вает, что в верхах власти не 
считаются с волеизъявлением 
жителей округа. Как можно  
объяснить, что на прошедших 
9 сентября выборах в Собра-
ние депутатов НАО, КПРФ 
поддержало больше жителей 
округа, чем ЛДПР и «Роди-
ну» вместе взятые, но именно 
КПРФ лишили возможности 
выступить со своим кандида-
том в губернаторы?

До начала голосования, депу-
тат от фракции КПРФ Михаил 
Райн обратился к депутатам и 
присутствующим, заявив, что 
так как жителей округа лишили 
возможности самостоятельно 
выбирать главу региона, то  от 

предстоящего голосо-
вания депутатов зави-
сит дальнейшее соци-
ально-экономическое 
развитие округа и бла-
гополучие его жителей. 
Также он обозначил 
проблемы, с которыми 
живут жители окру-
га и которые не были 
решены ни при одном 
губернаторе. Среди 
основных: отсутствие 
чистой питьевой воды 
на селе, плохое состо-
яние дорог, безработи-
ца, отсутствие системы 
канализации и пол-
ный провал со срока-
ми введения в эксплуатацию 
очистных сооружений в п. Ис-
кателей, огромное количество 
ветхого и аварийного жилья, 
высокие цены на авиабилеты 
и прочие наболевшие вопросы.

Как будет решаться этот на-
копившийся груз проблем, 
если ни один из кандидатов на 
должность губернатора НАО 
даже не пожелал выступить 

на данной сессии с представ-
лением своей программы? Как 
можно поддержать кого-то не 
зная его целей и как он соби-
рается их достигать?

Так называемые «кандида-
ты» не нашли слов, чтобы воз-
разить, на их лицах читалось, 
что им откровенно все равно, а 
победитель определен заранее.

По результатам голосования 

12 депутатов включая предста-
вителя партии-обманки, «Ком-
мунисты» России ожидаемо 
проголосовали за кандидатуру 
А. В. Цыбульского. 

Фракция КПРФ не проголо-
совала ни за одну из трех пред-
ложенных кандидатур.

Пресс-служба 
Ненецкого ОК КПРФ

ОТ ВЫБОРОВ ГУБЕРНАТОРА НАО ОСТАЛОСЬ ТОЛЬКО НАЗВАНИЕ

10 октября первый секретарь 
Окружкома КПРФ, депутат 
фракции КПРФ окружного Со-
брания Михаил Райн совместно 
с заместителем председателя 
Совета Заполярного района Ири-
ной Артеевой посетили с рабо-
чей поездкой поселок Красное.

В ходе поездки они встрети-
лись за чаепитием с активиста-
ми ветеранской организации 
поселка. Михаил Райн поделил-
ся планами и задачами фракции 
КПРФ в окружном парламенте 
на ближайший год, отметив, что 
депутаты–коммунисты в своей 
деятельности будут опирать-
ся на мнение простых людей 
и программу КПРФ, которую 
жители округа поддержали на 
прошедших выборах. Также он 
поздравил присутствующих с 
прошедшим праздником – днем 
пожилых людей, пожелав при-
сутствующим здоровья и дол-
гих лет жизни.

В честь предстоящего 100–
летнего юбилея Ленинского 
Комсомола, группе ветеранов 
были вручены ордена. Также 
были анонсированы предстоя-
щие праздничные мероприятия.

В ходе встречи ветераны по-
селка обозначили проблемы, с 
которыми сталкиваются Крас-
новцы уже не первый год, а 
именно: неудовлетворительное состояние ав-
томобильной дороги Нарьян-Мар – Красное, 
отсутствие льгот для отдельных категорий 
граждан на проезд до окружного центра и об-
ратно, невозможность приобрести некоторые 
лекарственные средства непосредственно в 
поселковой аптеке, неудовлетворительное 
состояние моста связывающего населенный 
пункт и поселковое кладбище. В свою очередь 

депутаты М. В. Райн и И. В. Артеева пообе-
щали сделать все возможное для решения оз-
вученных проблем. 

После общения с ветеранами депутаты посе-
тили поселковый МФЦ, пообщались с коллек-
тивом учреждения и посетителями.

Пресс-служба Ненецкого ОК КПРФ

КОММУНИСТЫ В ОЧЕРЕДНОЙ РАЗ 
ПОСЕТИЛИ ПОСЕЛОК КРАСНОЕ

Выступает И. В. Артеева

Живое общение в поселковом МФЦ

КОМСОМОЛ БЫЛ, ЕСТЬ 
И БУДЕТ СУЩЕСТВОВАТЬ!

28 октября, в  помещении Ненецкого ОК КПРФ прошло 
торжественное cобрание, посвященное 100 — летию Ленин-
ского комсомола.

С поздравлениями и словами приветствия к собравшимся 
обратился Первый секретарь Ненецкого ОК КПРФ Михаил 
Райн, он высказался о том, что комсомол был и остается спут-
ником и соратником коммунистической партии, потому что 
главное его назначение – борьба за идеалы социализма. Пусть 
сегодня комсомольская организация вынуждена жить в дру-
гих условиях, нежели 
советский комсомол, 
это не страшит на-
ших комсомольцев. 
Они уже закалены в 
протесте и работе на 
благо страны, гото-
вы отражать нападки 
власти, отстаивать 
права молодежи и 
защищать свое бу-
дущее.  «Комсомол 
был, есть и будет су-
ществовать!».

В продолжении 
собрания прошел 
прием в ряды пар-
тии, — были при-
няты товарищи из  
п. Красное, а также 
награждение По-
четным орденом ЦК 
КПРФ «100 лет Ленинскому комсомолу» заслуженных пар-
тийных активистов, юность которых была связана с комсомо-
лом. Среди награжденных были: Александр Иванович Саблин, 
Нина Григорьевна Баракова, Иван Егорович Ледков, Антони-
на Максимовна Пузько, Василий Ростиславович Корепанов и 
многие другие товарищи. Получая награду, они делились сво-
ими воспоминаниями о комсомольской юности, рассказали о 
своем видении вкладе комсомольцев в развитие страны и Не-
нецкого автономного округа.

Со словами благодарности к присутствующим обратился и 
Первый секретарь окружкома Комсомола Михаил Санников. 
Он поздравил всех присутствующим с грядущим юбилеем, а 
также рассказал о текущей работе комсомола.

Финальной нотой торжественного Собрания стала песня 
«Не расстанусь с комсомолом», которую все спели хором.

Пресс-служба Ненецкого ОК КПРФ
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КАК НА САМОМ ДЕЛЕ СОЗДАВАЛСЯ 
ОКРУЖНОЙ РЫБАККОЛХОЗСОЮЗ
(Окончание. Первая часть статьи была опубликована в выпуске газеты «Товарищ» за сентябрь 2018 г.)

...И вот тут я стал узнавать, 
что что-то пошло не так, как 
намечалось, о чем мечтали 
труженики села, ветераны 
колхозного производства. Кол-
хозные собрания стали про-
ходить в населенных пунктах 
формально, при малом коли-
честве людей. Фактически 
колхозников бывало меньше 
(просто всех не приглашали, а 
порой просто не пускали), чем 
руководителей рыбаксоюза со 
свитой. Дело в  том, что ста-
вились вопросы о ликвидации 
коров в деревнях, якобы их со-
держание не выгодно. То же 
самое касалось электростан-
ций, гаражей, сельхозтехни-
ки и прочего. Конечно, люди 
были категорически против… 
и тогда в ход шли запугивания, 
наиболее активные колхозни-
ки со стажем «стали странным 
образом умирать и погибать». 
Об этом много писалось в 
разных газетах, в том числе 
архангельских. Некоторые из 
них мне регулярно пересы-
лались, как бы ставя в укор – 
«кого  ты нам навязал?». Кста-
ти, до сих пор несколько 
газет храню, как хоро-
шую пощечину.

И что в итоге? 
В деревнях  ско-
та сократили в 
десятки раз, в Великовисоч-
ном из стада трех отделений 
осталось всего 40 коров, а в 
некоторых деревнях вообще 
нет. Это привело к массовой 
безработице на селе. Осталась 
расширяющаяся, но ничего не 
производящая местная сель-

ская власть и подчиняющие 
ей организации, сидящие на 
бюджете. А как людям жить, 
как набирать трудовой стаж в 
округе…

А теперь вернусь немного к 
истории, в том числе на при-
мере небольшой книжечки 
про Лабожское, которую уже 
упомянул, и рассказам людей, 
которые там жили и работали. 
Колхозы в округе, в том числе 
рыболовецкие создавались в 
30-40 годы прошлого столетия. 
Тяжелое было время, а тут еще  
нагрянула война. Но в то время 
колхозники работали не покла-
дая рук, все жители деревни 
ходили на заготовку кормов, 
спали всего по несколько ча-
сов, недоедали. Получали ко-
пейки, но не роптали. 

Однако, даже в этих усло-
виях никакой речи не шло об 
уничтожении скота: лишь бы 
сохранить коровушку — кор-
милицу деревень, 

да и городские 
жители в накладе без продук-
ции не оставались. Бурное 
развитие сельскохозяйствен-
ного производства в округе, 
в том числе и рыбной отрас-
ли, пошло в послевоенное 
время. Некоторые колхозы 

становились миллионерами, 
колхозники были со своим 
качественным мясом, молоч-
ной продукцией и рыбой. Не 
знали что такое безработица. 
А в нынешнее время? Сель-
хозпродукцию отвратитель-
ного качества в город откуда 
только не везут.

Возникает много вопро-
сов: зачем все это делалось? 
Для чего уничтожалось сель-
ское хозяйства в своих на-
селенных пунктах? Причем, 
уничтожалось сознательно. 
В том числе с молчаливого 
согласия  депутатов, которые 
и сейчас у власти. А куда си-
ловики смотрели? Раньше 
за каждую забитую корову   
прокуратура проверки устра-
ивала…

Почему и кому  продали 
морское судно пятой серии 
1620 «Печора» колхоза «Роди-
на», которое мы с таким тру-
дом приобретали, в то же вре-
мя старые суда 

четвертой серии оставили? 
И за какие средства, с каким 
судном зарегистрировалось 
фирма, одним из учредителей 
которой являлся двоюродный  
брат  «хозяина» Ненецкого 
рыбаксоюза А. А. Дитятева. К 
тому же он является руководи-
телем Мурманской базы этого 
союза. Это я сам проверил в 

интернете. У меня, как и у жи-
телей осиротевших деревень, 
еще много вопросов.

После приезда в округ пред-
седателя комитета рыболов-
ства России Крайного, квоты 
на добычу рыбы стали про-

даваться, а не как рань-
ше, когда мы отста-

ивали, что 
бы давались на 
субъекты федерации. 
Был бы хоть какой-то кон-
троль местной власти. Поче-
му на этом останавливаюсь? 
Логика тут проста — прибран 
к своим рукам флот, куплено 
с поддержкой округа новое 
судно, хороший сейнер.  А кто 
фактический владелец понят-
но – в основном все колхоз-
ные паи скуплены «нужными 
людьми», завтра «хозяин» за-
регистрирует все это в другом 
регионе или в оффшорной 
зоне. Жилье, счета за грани-
цей есть…От этих людей уже 
можно ждать и не такого.

Одно утешает, пока рабо-
тают такие руководители 
сельхозпроизводством, каким 
является Алексей Игнатье-
вич Коткин и трудятся твер-
дые, не поддающиеся ни на 
какие авантюры коткинчане, 
теплится надежда, что сель-
скохозяйственную продук-
цию мы будем кушать свою, 
проверенную, местную. А 
сейчас еще у него хорошая 
задумка — возобновить ра-
боту рыборазводного участ-
ка. И это правильно, так как 
кто больше добывает мест-
ной рыбы, тот и должен вос-
станавливать рыбные запасы. 
Ему бы возглавить окружной 
рыбакколхозсоюз — пользы 

для сел было бы значительно  
больше, появился бы окруж-
ной цех по разведению моло-
ди и зарыблению ею не только 
озер, но и рек, как это делается 
в других субъектах РФ.

И еще. Чем руководствуют-
ся власти округа, принимая 
решения по сельскому хозяй-

ству? До каких пор руко-
водить сельским 

хозяйством будут  бывшие си-
ловики или торговые работ-
ники, а не люди проработав-
шие в этой отрасли не один 
год? Тогда и экономика была 
бы во главе угла. Создали бы 
систему планирования, кото-
рая существовала в советское 
время и которую мы стреми-
лись сохранить в конце 90-х 
годов, когда округ был одним 
из лучших в стране. Тогда 
каждым направлением руко-
водил специалист, поработав-
ший на «земле».

В заключение хочу сказать, 
что о том, почему, с какой це-
лью отделялись от области и 
как создавали свой рыбаксо-
юз, можно  прочитать в газете 
«Нярьяна Вындер» за начало 
1997 года, а так же в первые 
годы его работы. 

Кроме того, еще живы рыба-
ки-колхозники, участники тех 
собраний.

Ветеран сельского хозяй-
ства и перерабатывающей 

промышленности округа 
В. Н. Кабанов

Г.А. ЗЮГАНОВ: БЮДЖЕТ КОЛОНИЗАЦИИ
(публикуется в сокращении)
Бюджет любого государства отражает характер и состояние его экономики, основные направле-
ния политики власти, её суть. Анализируя, из чего складываются доходы государственной казны 
и на что направляются её расходы, можно уверенно сделать выводы о том, каковы приоритеты 
страны, какие цели — не на словах, а на деле — преследует её руководство. И в какой мере оно 
выполняет свои обязательства перед обществом, удовлетворяя его потребности.
Все это прямо относится и к федеральному бюджету России, проект которого на 2019—2021 
годы сейчас рассматривается в Государственной думе.

Любому здравомысляще-
му человеку ясно, что Россия 
столкнулась с труднейшими 
историческими вызовами. Как 
с внешнеполитическими, так 
и внутренними, касающимися 
кризиса промышленного, техно-
логического и духовного разви-
тия. В итоге мы имеем массовое 
обнищание граждан, усугубляю-
щееся социальное расслоение в 
обществе, вымирание страны и 
резкое падение доверия к власти.

За последнее время я неодно-
кратно выступал с анализом 
ситуации, в которой мы подош-
ли к рассмотрению бюджета 
на предстоящую трёхлетку. Но 
для того, чтобы яснее понять, в 
какой обстановке готовился но-
вый бюджетный проект и какой 
бюджет сегодня нужен России, 
необходимо ещё раз выделить 

ключевые проблемы. Именно 
их правительство обязано было 
учитывать в первую очередь. 
И только при соблюдении этих 
условий предложенный бюджет 
можно было бы признать до-
стойным утверждения.

Вот главные из этих проблем:
— Рост российской экономики 

(ВВП) по-прежнему не выходит 
за пределы статистической по-
грешности. Он минимум в три 
раза уступает среднемировым 
темпам.

— Практически вся экономи-
ка, кроме сырьевого сектора, 
демонстрирует сокращение объ-
емов производства. Устойчивое 
снижение наблюдается почти в 
трех десятках регионов. Законо-
мерным образом падает и при-
быль предприятий.

— Усиливается технологиче-

ский кризис в промышленности. 
Более половины её производ-
ственных мощностей изношены 
и давно требуют обновления. 
Этот кризис уже охватил и сы-
рьевой сектор, угрожая резким 
падением нефтедобычи в бли-
жайшие годы. Что может похо-
ронить остатки нашего экономи-
ческого роста, который держится 
исключительно на нефтегазовой 
отрасли.

— Из-за неблагоприятных по-
годных условий, которые при-
вели к объявлению режима 
чрезвычайной ситуации в 18 
регионах, производство сельхоз-
продукции упало в нынешнем 
году почти на 10%. Это требует 
серьезного усиления поддержки 
отечественного агропрома.

— Снова ускорился вывод за 
рубеж капиталов, сколачиваемых 

за счёт эксплуатации российских 
сырьевых и трудовых ресур-
сов. Олигархия, в руках кото-
рой сосредоточены крупнейшие 
предприятия и основные про-
изводственные мощности, по-
прежнему ничего не вкладывает 
в развитие отечественной эконо-
мики, в её технологическую мо-
дернизацию. Все это подрывает 
конкурентоспособность России 
и перспективы ее развития.

— Вопреки уверениям власти, 
продолжается падение реаль-
ных доходов граждан. Даже у 
тех, у кого зарплаты номиналь-
но растут, этот рост «съедает» 
инфляция, которая на деле су-
щественно выше официальной. 
Покупательная способность 
зарплат и пенсий снижается. Все 
больше россиян — и работаю-
щих, и пенсионеров — попадает 
в долговую кабалу, прибегая к 
банковским кредитам как к по-
следней возможности выжить. 
Доходы стабильно растут только 
у нуворишей, прибравших к ру-
кам девять десятых националь-
ного богатства.

— Грабительская пенсионная 
«реформа», рост тарифов, уве-
личение числа разнообразных 
поборов с граждан, повышение 

налога на добавленную стои-
мость неизбежно повлекут за со-
бой рост цен. Всё это усугубля-
ет обнищание народа, тормозит 
развитие производства.

— В России нарастает демо-
графический кризис. Страна 
продолжает вымирать. Только с 
начала 2018 года российское на-
селение сократилось на 170 ты-
сяч человек.

— На этом фоне транснаци-
ональный капитал, США и их 
приспешники наращивают поли-
тическое и экономическое давле-
ние на Россию. 

Необходимость противостоять 
всем этим опасным процессам 
была заявлена президентом В.В. 
Путиным в Послании и в Указе, 
подписанном 7 мая нынешнего 
года. 

В ответ наша партия заявила, 
что достижение этих целей воз-
можно только в том случае, если 
российский бюджет будет суще-
ственно увеличен. Желательно 
— на 10 триллионов. И ресурсы 
для его увеличения есть. Но что-
бы ими воспользоваться, необхо-
димо принципиально изменить 
экономический курс. А прежде 
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Заходи на официальный интернет-сайт окружного отделения КПРФ — KPRF-NAO.RU

ПреКРАСНЫЙ
СМЕХ

Если у вас возникла проблема, которую вы никак не можете ре-
шить, если чиновники остаются глухи к вашим просьбам, не испол-
няют свои обязанности и нарушают закон — обращайтесь в КПРФ. 

Депутаты-коммунисты муниципального, окружного и феде-
рального уровня сделают все, чтобы вам помочь.

Приемная КПРФ НАО находится по адресу:  г. Нарьян-Мар, ул. 
Ленина, д. 38, пом. 114 (со стороны Прокуратуры), часы работы - 
каждую субботу, с 16 до 18 часов. Телефон: 4-33-89, Электронная 
почта: kprf-nao@mail.ru

МЫ РАБОТАЕМ В ИНТЕРЕСАХ БОЛЬШИНСТВА!

***
— Сегодня утром открываю 

холодильник, смотрю, а там хо-
лодец лежит дрожит. Ну, я его 
пожалел, суп взял!

***
На международном съезде 

пессимистов приняли решение 
больше не съезжаться

***
Создатель машины времени 

вернулся в прошлое, отдал себе 
чертежи машины времени, что 
позволило ему создать машину 
времени раньше времени.

***
— Вчера подростки у соседа 

гараж вскрыли, а мой Васька хо-
чет всю вину на себя взять, вот 
бестолковый!

— Слушай, а давай я его в 
свою фирму главбухом возьму?

***
— Чем ты занимаешься в сво-

бодное время?

— Шпионю.
— Серьезно? А я люблю гу-

лять в парке или ходить в кино 
с друзьями.

— Я знаю.

***
— Что такое метод сухой 

стирки?
— Это когда из корзины с 

грязным бельем достается что-

то наиболее свежее и чистое.
***

Все люди лгут, но это не 
страшно - все равно никто друг 
друга не слушает.

***
— Купил карту мира - буду 

путешествовать!
— Откуда у тебя столько денег?
— Да она недорогая.

 ВСЕ НА МИТИНГ !  
Уважаемые жители г. Нарьян-Мара и Ненецкого округа!

Ненецкий окружком КПРФ сообщает, что 10 ноября в 12.00 час. на площади  
им. В. И. Ленина в Нарьян-Маре состоится общеокружной митинг, посвященный 
101-й годовщине Великой Октябрьской социалистической революции, а также про-
тесту против ухудшения социально–экономического положения и повышения пен-
сионного возраста.

 Начало шествия колонны от дома № 11 по ул. Смидовича в 11 час. 45 мин. от  
здания «Службы заказчика». По ходу движения колонны будет организовано возло-
жение венков и цветов к обелиску павшим в Великой Отечественной войне, памят-
никам И. П. Выучейскому и В. И. Ленину. 

Митинг: 10 ноября 2018 г. в 12 час. 00 мин.
площадь им. В. И. Ленина

Шествие: 10 ноября 2018 г. в 11 час. 45 мин. 
от "Службы заказчика" (ул. Смидовича 11)

С ДНЕМ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ !

Уважаемые товарищи! 

7 ноября Великий Октябрь начнет от-
счет своего второго столетия. Год назад 
вместе с товарищами из братских пар-
тий всего мира мы праздновали юби-
лей этого крупнейшего события в ми-
ровой истории. Мы сделали все, чтобы 
вернуть добрую память о революции, 
чтобы для молодых коммунистов и 
наших сторонников она превратилась 
из страниц истории в реальный опыт. 
Стала ключом к выходу из тупика ка-
питализма, той бесценной практикой, 
которая подскажет, как всем нам вновь 
вступить на дорогу прогресса.

Великим нашим предшественникам 
во главе с Лениным и Сталиным было 
труднее. Они были первыми, шли до-

рогой мужества, строили социалисти-
ческое государство. Их успехи потряс-
ли весь мир и продолжают оставаться 
достойными подражания сегодня. Мы 
обязаны взять все лучшее из совет-
ского опыта и превратить его в осно-
ву построения в России обновлённого 
социализма, где главные ценности — 
это свободный труд и справедливость, 
равенство и дружба народов. И тогда 
вслед за нашими великими предше-
ственниками мы с полным правом по-
вторим слова «Марша энтузиастов»: 

Нам ли стоять на месте? 
В своих дерзаниях всегда мы правы. 
Труд наш есть дело чести, 
Есть дело доблести и подвиг славы. 

От всей души поздравляю Вас со 
101-й годовщиной Великой Октябрь-
ской социалистической революции. 
Мы — наследники советских людей, и 
мы сумеем вдохнуть новую жизнь в их 
большую и прекрасную мечту. Россия 
будет великой и социалистической! 

Желаю Вам доброго счастья и здоро-
вья, успехов и бодрости духа! 

Председатель ЦК КПРФ 
Г.А. Зюганов.

всего — олигархический характер рос-
сийской экономики.

Но вместо изменения курса страну 
буквально оглушили вероломной пен-
сионной «реформой». 

Согласно докладу Всемирного банка, 
при нынешней социально-экономиче-
ской ситуации в России каждый чет-
вёртый из тех, кому сейчас 15 лет, не 
имеет шансов дожить до 60 лет.

Тем не менее ещё сохранялась надеж-
да на то, что при формировании бюд-
жета правительство проявит элемен-
тарную ответственность, постарается 
привести этот важнейший документ в 
соответствие с Посланием президента, 
с задачами, которые стоят перед Росси-
ей, и с теми опасными вызовами, кото-
рые ей брошены. Но анализ бюджетно-
го проекта заставляет сделать горький 
вывод: кабинет министров в очередной 
раз перечеркнул эту надежду. В конеч-
ном счете, почти все разделы нового 
бюджета, предложенного кабинетом 
министров, профинансированы явно в 
недостаточном объеме. И свидетель-
ствуют о том, что нам снова навязыва-
ют не бюджет развития, а бюджет даль-
нейшего погружения в кризис.

Если в дальнейшем политика власти 
будет строиться на тех разрушитель-
ных принципах, которые заложены в 
составленном правительством бюдже-
те, это неизбежно приведёт к резкому 
обострению кризиса.

Нужно говорить прямо: в стране — 
в том числе и внутри самой власти — 
есть очень влиятельные силы, которые 
заинтересованы в том, чтобы взорвать 
ситуацию изнутри, спровоцировать 
хаос и смуту. Активизация и реванш 
этих сил становятся всё более замет-
ными. Как и их влияние на социально-
экономическую политику, которое они 

стремятся распространить и на другие 
важнейшие сферы управления. Эти на-
следники Ельцина и Гайдара откровен-
но противостоят стремлению общества 
добиться смены губительного курса за-
конным путём — с помощью выборов 
и референдумов по важнейшим для 
России вопросам. Они отвечают на это 
стремление выборными подтасовками, 
административным и судебным произ-
волом.

Не случайно бывший министр фи-
нансов, а ныне глава Счётной палаты 
Кудрин — один из главных архитекто-
ров российского кризиса и негласный 
лидер неолиберального крыла во вла-
сти — на днях выступил в Российском 
союзе промышленников и предприни-
мателей с заявлением, что нас якобы 
спасет только отказ от принципиаль-
ной внешней политики. Он фактически 
призвал государство поднять белый 
флаг, пойти на любые компромиссы с 
теми, кто сегодня пытается удушить 
нас с помощью санкций, политическо-
го шантажа и военных угроз.

Российское общество и ответствен-
ные, патриотические силы не впра-
ве допустить, чтобы этот страшный 
прогноз сбылся. Позволить, чтобы 
повторились «лихие 90-е». Мы не мо-
жем мириться с тем, что нам навязы-
вают экономическую, социальную и 
бюджетную политику, которая делает 
реальной такую перспективу. Альтер-
нативой ей должно стать объединение 
наших усилий для борьбы за смену 
курса в интересах большинства, за реа-
лизацию программы преодоления кри-
зиса. Программы созидания, которую 
предлагают КПРФ и наши союзники.

По материалам газет "Правда" 
и "Советская Россия"

Г. А. ЗЮГАНОВ: БЮДЖЕТ КОЛОНИЗАЦИИ
(Окончание. Начало на 3 странице)


